



# ほいくえんだよい

R5.1.20 上郷保育園



## 進級に向けて、スタート！

4月からさくらぐみは小学一年生に、そしてゆりぐみはさくらぐみに…と一つ上の学年へと進級していきます。さくらぐみはお昼寝をせずに午後も活動し、ゆりぐみはさくらぐみに教わりながら布団敷きなどの当番活動も始まります。まず大きいクラスになるには、ちゃんと自分ができるかな…？ということも大切にしながら、新しいことに慣れていくようにと今から少しずつ少しずつ取り組んでいるところです。りすぐみ(1歳児)も自由遊びに出るようになり、広場やなかよしルームで大きい子と一緒に遊んでいます。「小さい子もいるから…」とさくらぐみが安全に遊べるようにと相談して表示を置くことにし、工夫してくれているんですよ。



ひよこぐみ(0歳児)も、りす・うさぎぐみ(1、2歳児)と朝から一緒に過ごすようになり、食事も未満児ランチルームで一緒に食べるようになりました。(うさぎぐみは今後、以上児ランチルームで食べる予定です)

またうさぎぐみは、4月から白ご飯を持って来るようになるので、自分で弁当箱を包めるように練習もしています。ご家庭でも包む練習と、ほどく練習も一緒にやってみてください。お家人と一緒にやることで子どもたちは自信がついたり、お子さんがどこが苦手なのか把握ができるいいかもしれませんね。



手洗い、うがいの様子から…

## 清潔を心掛けましょう！

毎週、コップの持ち帰りをしています。園では遊んだ後や食後などうがいをして使った後は洗剤でコップを洗っていますが、よく見てみると、コップの底部や持ち手の隅などが汚れて黒くなっているものもあるようです。週末持ち帰ったときは、次亜塩素酸できちんと消毒し、清潔を心掛けるようにしましょう！

また、お子さんの衣服は体に合っていますか？小さ過ぎたり、大き過ぎたりすると子どもはとても動きにくくなります。小さ過ぎると汚れたときなど着替えにくいでし、大き過ぎると手を洗うときに袖が広すぎてうまくまくれず、手が洗いにくかったり、結局袖を濡らしてしまったりと困っています。

扱いやすいのか、自分でできるのか、お子さんの目線で考えるようにしましょう！(未満児も同様です)